



Isabel NOGUER est nommée directeur du Centre National d'Epidémiologie en mars 2014.

Spécialiste en cardiologie et Médecin de santé publique, elle a un doctorat en santé publique. Elle commence sa carrière à Séville en Systèmes d'information et management hospitalier entre 1982 et 1992.

Isabel Noguer suit la formation de médecin inspecteur de santé publique au sein de l'École Nationale de Santé Publique en 1988, avant d'exercer des fonctions à la direction générale des hôpitaux au Ministère de la Santé à Madrid jusqu'en 1993. Cette année-là, elle prend le chemin de la santé publique à la tête de la surveillance épidémiologique du VIH/sida et de la coopération internationale jusqu'en 2004.

Entre 2005 et 2010 elle gère à l'Institut de Salud Carlos III les projets de recherche internationale, la coopération en santé publique et la mise en place du Bureau de Projets Européens.

Elle travaille longtemps avec la Banque Mondiale, dans les projets du sida en Argentine, au Brésil et au Honduras et avec l'OPS et l'ONUSIDA dans plusieurs pays Latino-Américains.

Elle est Présidente du Conseil externe à l'Instituto de Saude Ricardo Jorge au Portugal depuis 2010.

Isabel Noguer exerce après concours la position de « senior advisor en Gender, Diversity and Human Rights » à L'OPS/OMS depuis 2012, poste qu'elle quitte pour rentrer en Espagne et prendre ses fonctions au Centre National d'Epidémiologie.